

11. bis 12.12.2010: Friedenslichtabholung in Wien

Geschrieben von: Administrator



Am Wochenende vom 11. bis 12. Dezember 2010 hatten wir die besondere Ehre, das Friedenslicht als "Vorarlberger Delegation" in Wien abzuholen. Deshalb machten sich am 10. Dezember 5 Caravelles und Explorer mit Leiterin Angelika Greussing auf den Weg nach Wien. Im Zug pflanzten wir gemeinsam mit Anita Bonetti vom Spiriteam Vorarlberg bereits die Friedenslichtübergabefeier an alle Pfadfindergruppen, die am 22. Dezember 2010 in Mellau über die Bühne gegangen ist.

Am 11. Dezember 2010 nahmen wir dann an der ökumenischen Lichtfeier in Wien teil. PfadfinderInnen aus ganz Europa - und heuer erstmals auch aus Argentinien - nahmen der der Feier teil. Es war ein bewegender Moment, so viele PfadfinderInnen aus aller Herren Länder zu sehen. Auch wir durften schlußendlich das Licht in Empfang nehmen.

Bei der Rückfahrt hatten wir sehr viel Spaß mit der mitreisenden Schweizer Delegation. Bei einem Abschlussfrühstück in Lauterach konnten wir die Erlebnisse Revue passieren lassen und das Licht noch an weitere Schweizer Delegationen übergeben.

Danke!

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle v.a. dem Spiriteam Vorarlberg (Anita Bonetti und Irmgard Morscher), unserem evangelischen Bundeskuraten Wolfgang König für die Unterbringung in Wien sowie der Pfadfindergruppe Lauterach für das Organisieren des Frühstücks! Euch ein herzliches Vergelt's Gott! Es war uns eine Ehre, dabei sein zu dürfen!

Weitere Infos

[Bericht auf www.ppo.e.at](http://www.ppo.e.at)